



## Panneaux d'exposition sur la ville de demain

publié le 09/01/2020

Les élèves de 6e Magritte et Kusama ont réalisé des affiches pour proposer des solutions aux défis que devront relever 3 métropoles à l'avenir et rendre ces villes plus durables.

A Los Angeles, il fallait changer les manières de se déplacer et limiter l'étalement de la ville.

A Mumbai, il fallait permettre un meilleur logement des populations et gérer les déchets et la pollution.

A Sao Paulo, il fallait améliorer la cohabitation et permettre l'alimentation d'une population en augmentation.

Ils ont proposé de nombreuses solutions.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.